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ACTA No. 004 

Proceso: Gestión Académica 

Unidad Académica y/o Administrativa: Secretaría Académica 
Hora de Inicio: 
10:00 a.m. 

Motivo y/o Evento: Consejo Ordinario de Facultad Ciencias Matemáticas y 
Naturales 

Hora de finalización: 
11:30 a.m 

Lugar: Edificio Laboratorios Macarena B Cúpula 
Fecha: Julio 28 de 2022 
 

Participantes 
 
 
 

Nombre Cargo Firma 

Nelson Libardo Forero Presidente  

Wilson Gordillo 
Coordinador Unidad de 
Investigación 

 

Luis Eduardo Peña Nieto 
Representante Programas 
Académicos de Pregrado 

 

Favio López Botia 
Coordinador Unidad de 
Extensión 

 

NA 
Representante Principal de 
Profesores  

NA 
Representante Principal de 
Estudiantes 

 

 María Constanza Jiménez Vargas 
Secretaría Académica 
FCMyN 

 

 

Elaboró:Secretaría Académica Visto Bueno del Acta: Consejo de Facultad 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.       Verificación de Quórum 
2.       Lectura y consideraciones al orden del día 
3.      Informe del señor decano 
4.      Aprobación listado de admitidos y opcionados FCMN periodo académico 2022-3 
5.      Casos Proyectos Curriculares 
 MATEMÁTICAS   
● Disponibilidad de salones (tenemos en la actualidad los salones 7b, 10b, 321 y 532 sede macarena A para 
el periodo académico 2022-3 
● Cómo se va hacer con la parte jurídica de la facultad. 
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● Cómo se va hacer para la contratación tanto de docentes como del personal administrativo 
QUÍMICA 

● Solicitud cancelación extemporánea de espacios académicos de Jenny Carolina Sánchez 20201150039. 
Física II y Cálculo Diferencial, por homologación. Johan Esteban Orozco 20212108043 Segunda Lengua I inglés y 
Cálculo diferencial, por homologación. Didier Sebastián Garzón Loaiza 20201150080 Cálculo Diferencial por 
homologación. Diana Paola Mahecha Rodríguez. 20202108048 Química Inorgánica II y Segunda Lengua Francés 
por fuerza mayor. 
● Cancelación de semestre Juan Camilo Rincón Arango 20202108039 fuerza mayor 

DESARROLLO  DE LA SESIÓN: 

1. Verificación de Quórum  

       Una vez verificado el quórum se confirma que existe quórum para sesionar.  

2. Lectura y consideraciones al orden del día 

       Leído el orden del día, es aprobado por el Consejo. 
 
3. Informe del señor Decano 

El Sr. Decano inicia su informe saludando a los consejeros y manifestando que le parece importante que en la 
facultad todos aprendan y manejen las herramientas que presta y tiene la Plataforma de Microsoft. Comenta que 
a través del correo es posible optimizar información, realizar tareas e informarse de las situaciones que interesan 
a todos en la facultad. En ese sentido, informa que ha generado un grupo del consejo de facultad con el fin de 
comunicarse y conectarse ante cualquier requerimiento. 

Con respecto al calendario de la evaluación docente, expresa la importancia de recordar a  estudiantes y 
profesores la necesidad de realizarla. Informa que se considera la posibilidad de ajustar el sistema de manera que 
los estudiantes no puedan acceder a nada sino realizan la evaluación; esto por cuanto el nivel de evaluación 
docente de parte de los estudiantes es muy bajo. Es importante contar con herramientas como la evaluación 
docente para la contratación; situación que no puede llevarse a cabo por los índices tan bajos de evaluación 
docente de los estudiantes y porque los resultados llegan a destiempo a las facultades. 

En relación a la implementación y consolidación de la FCMN, expresa que se continúa en el proceso de avance 
el día 27 de julio se llevó a cabo reunión con los profesores. La idea de la decanatura es cerrar el periodo  
académico ya con el edificio arrendado, para el funcionamiento de lo administrativo. En cuanto a la vinculación 
docente informa que el día de hoy habrá una reunión con el fin de avanzar en su organización, así como en lo de 
los salones. 

El profesor Wilson Gordillo informa que se llevará a cabo reunión para los salones con los demás proyectos y la 
contratación docente se revisará teniendo en cuenta a los que probablemente se trasladen. Así  mismo sugiere al 
Consejo de Facultad asignar un responsable inicial, no oficial como responsable por escuelas; primero se debe 
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reunir con los coordinadores para ver los espacios comunes y traer una propuesta de los cuatro proyectos. El 
Decano comenta que al ser director de la escuela le daría un manejo más amplio a nivel de Universidad. 

El profesor Luis Eduardo Peña manifiesta estar en sintonía con el tema de las escuelas. Los coordinadores ya 
pueden avanzar revisando los espacios académicos  que tienen y cuántos de ellos son compartidos. Expresa 
nuevamente su preocupación por los nuevos requerimientos del MEN, en relación con  los resultados de 
aprendizaje.  Por eso, considera importante definir qué asignaturas pueden estar en todos los planes de estudio, 
como  matemáticas, por ejemplo  para toda la Facultad. 

Con respecto a lo administrativo está de acuerdo con que se solucione con el arrendamiento Pide revisar si allí es 
posible adecuar algún tipo de salón o espacio de reuniones. El tema de los salones es muy preocupante para todos 
los programas; insiste en llamar la atención con el fin de que se tenga en cuenta esta situación y se exija a la 
universidad tomar medidas que permitan continuar el normal desarrollo de la FCMN. 

4. Aprobación listado de admitidos y opcionados FCMN periodo académico 2022-3 

Una vez realizado el análisis y disposición de los cupos especiales, el Consejo de Facultad aprueba los admitidos   
y opcionados para el periodo académico 2022-3, en un número de 60 por programa académico, de acuerdo con 
lo registrado en los documentos de registro calificado. Esta aprobación no incluye a los jóvenes a la U. SECACMN-
RD 007-2022  

5. Casos Proyectos Curriculares 

MATEMÁTICAS 
● Disponibilidad de salones (tenemos en la actualidad los salones 7b, 10b, 321 y 532 sede macarena a), para 
el periodo académico 2022-3 
● Cómo se va hacer con la parte jurídica de la facultad. 
● Cómo se va hacer para la contratación tanto de docentes como del personal administrativo 
Con respeto a las inquietudes remitidas por el programa académico de matemáticas, el consejo de 
facultad, define que por tratarse de temas administrativos, se remitan al Sr decano para que dentro de 
sus competencias se de respuesta al programa. SECACMN-RD-011-2022    
 
QUÍMICA 
● Solicitud cancelación extemporánea de espacios académicos de Jenny Carolina Sánchez 20201150039. 
Física II y Cálculo Diferencial, por homologación. APROBADA. 
● Johan Esteban Orozco 20212108043 Segunda Lengua I inglés y Cálculo diferencial, por homologación. 
APROBADA. 
● Didier Sebastián Garzón Loaiza 20201150080 Cálculo Diferencial por homologación. APROBADA 
● Diana Paola Mahecha Rodríguez. 20202108048 Química Inorgánica II y Segunda Lengua Francés por fuerza 
mayor. APROBADA 
● Cancelación de semestre Juan Camilo Rincón Arango 20202108039 fuerza mayor. NEGADA por falta de 
soportes. SECACMN-0012RD-2022 
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Siendo las 11:30 a.m se levanta la sesión. 
  
  
                Original firmado por 
 
NELSON LIBARDO FORERO CHACON      MARIA CONSTANZA JIMENEZ VARGAS 
Presidente         Secretaria 
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